
Monsieur le préfet ,Mr le DA de I'ARS , l{mes ,Mrs, chers collègues
et amis

Toul d'âbord merci Mr 1e préfet d'avoir accepter de mc remettre cette distirlction
honorifique de chevalier de I'ONM et merci alrssi de votre disponibilité .

Je vous ai sollicité puisque c'est Mr le préfet E BERTHIER qui a initialemcnt
proposé ma candidature à cet ordre ,suivi par Mr le préfet J.F DELAGE .

J'y ai été d'autant plus sensible qu'à travers le ser''rice d'un directeur des ASS ,

se distinguait aussi ia réponse aux missions attachées à ces compétences .

El si i'âi souhâité être accompagnée dans cette remise de décoration des cadres
de mcs services, c'est qu'au-delà de Ia réactivité qu'un supérieur hiérarchique.
tel un préfet, attend d'une direction, et qu'à un tel posteje m'efforce d'avoir.
i'ai très vite mesuré en prenant mes fonctions dans les Hautes-Pyrénées que
I'investissement et Ia qualité du travail sur lequelje pouvais m'appuyer Yenant
de la DDASS. et plus particulièrement de ces cadres,me permettrai d'assurer ic
niveau ale nrestatior.rs cui était ârtendu de nos services..
J'cstimo totâlcment justihé de les associer aujourd'hui , ainsi que ceux d'cntre

eux, présents ici, majs affectés depuis dans d'autres teritoires, à l'houreur qur
m'est tàit , y associer aussi Mme GOUAUX à qui je dois , au secrétariat de
dircction, d'alléger avec elficience la partie organisationnelle de mon trâvail.

\rous avez évoqué Mr 1e préfet mes états de serrdce.
J'ai rejoint 1e secteur sanitaire et social attirée par les problèn.ratiques de sânté, et
1,)1es léres lonctions ont été sociales .Et j'y ar pris un intérêt total , et la mesure
de 1a place de la composânte sociâle dans les déterminânts de sânté.

Ces compétences s'estompent pour nous en gestion directe majs demeurent
complètement en lien avec nos missions. Etj'ai un grancl plaisir aujourd'hui en

la présence de nos col1ègues de la DDCSPP et de mes anciens collaborateurs.

J e voudrais dire enfin que ce nous avons souhaité ensemble que ce moment soit
pluiô1 convivial . J'ai souhaité y associer les p!qÈ!gig!!91ql!q!e! qgçIç!!! avec

quij'ai pu travailler sur les dossiers de shlcturation de I'offre cle soins

territoriale, Ies représentants des communautés hospitalières publiques et pdvécs

,les médecins et leur ordre,les représentants de 1'ÀM.
J'ai pris mes lonctions en D65 fin 2005,en pleine pénode de planification, de

changement des modalités frnancières et budgétaires.



Nous avons cu à répondre à la modihcation substantielle de la PDS ,,de
I'organisation des transports.

Et associer aussi les praticicns que nos missions , toujours continuées, nous
aniènent à cotoîycr dans nos gestion d'alerte et de crise. les nrédccins urgentistes
pour les nomnrer.( et à nos collègues du SDIS), avec qqs gmnds rnomerts, type
venue du pape.

Et vos propres services Mr le préfet avec qui les relations ont été et demeurent
coLnloises et anicâles n]ôme dâns les moments tendus de sestion de nandér'rie.

Merci donc à vous tous pour ces travaux partagés avec f investissement que
requiert la nalure des tâches qui nous incombent.

Merci aussi à mes collègues et amis de la réeion qui sont 1à aujourd'hui , avec
qui nous partageons ile nouYelles responsabjlités et compétences,et mon l)A
de sa présence, égalenrent amicale. Et de sa disponibilité à mon égard au regard
son planning de travail

Un dcrnier merci, même si I'interessée n'en sera peut-êfte pas très contente, à

ma fille.
J'ai souhaité pouvoir dérouler mon parcours prolèssionnel Ie plus complètement
possible.
dans ses dcmiers échelons de responsâbilité quand ma disponibilité familialc I'a
pennis.
E t je dois à Marie-Anne, par 1'autonomie qui a été la siennc et notamment dans

ses études , d'avoir pu le laire ,et d'â\,oir su me pousser dehors pour des prises
de rcsponsabilité, une année qui n'était pâs évidente ,puisque c'était cclle de son

bac.

Et mcrci encote à r'ous , Mr Ie pÉfèt, pour votre accueil-


